



**Nombre del alumno: LIZEYDI VIVIANA  
ORANTES RAMÍREZ**

**Nombre del profesor: María Del Carmen  
Briones**

**NOMBRE DEL TRABAJO: MAPA CONCEPTUAL”  
Desarrollo humano en la psicología”**

**Materia: Desarrollo Humano**

**Grado: 6to CUATRIMESTRE**

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO.

EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGÍA

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES.

es

ocupa de los cambios psicológicos y físicos

que

se producen en las personas a lo largo de su ontogénesis o ciclo vital

el

Estudio del ciclo vital

es

es interdisciplinario

los

Dominios del desarrollo

son

Desarrollo físico

Desarrollo psicosocial

un

desarrollo cognoscitivo

son

relaciones sociales

crecimiento del cuerpo y el cerebro

son

habilidades mentales

las

Etapas de Vida

son

Prenata

Edad Adulta temprana

-Primeros pasos

Edad Adulta intermedia

Adolescencia

Edad Adulta tardía

Infancia intermedia

El desarrollo humano en la actualidad

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

el

primer presidente de la Asociación Americana de Psicología Humanista, propuso

que

El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes

El hombre tiene capacidad de elección

El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano

El hombre es consciente.

El hombre es intencional en sus propósitos

LA AUTORREALIZACIÓN

es

vital dentro de los postulados básicos del Humanismo

la

cual consiste en un impulso natural a actualizar

la

Existencia y Libertad.

hacer

dotar al hombre de libertad para establecer sus metas

el

SENTIDO DE LA VIDA

es

la búsqueda del sentido

la

Perspectiva holística

nos

dice que el holismo

es

una doctrina filosófica contemporánea

y

representa la práctica del todo

el

Modelo Bio-Psico-Social.

es

respuesta a otro modelo, el biomédico

dice que

El hombre debe ser considerado como un ente biopsicosocial

La cultura se relaciona con el desarrollo de nuestra actitud

El hombre es un ente social porque recibe influencias favorables y desfavorables

EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

es

como proceso de liberacion social y personal

y

es el valor mas estimado en el mundo contemporeneo

la

liberacion individua

se

presenta como aspiracion cuando se desea

no

ser un hombre masa

ser s mismo

tener personalidad propia

los

tipos de libertad

son

exterior

interior

que

se refiere a no estar obligado desde afuera a realizar un acto

que

significa estar exento de una necesidad interior para realizar un acto

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

se

refiere a una metafóra espacial

ademas

la idea de superación o superioridad

en

la tradición filosófica occidental,

la

trascendencia supone un más allá del punto de referencia

por

o que se convierte en el fundamento de la acción

y

el sentido de todo lo que se hace